

BETON

Ein Bau-Element für moderne Typografie

Von jeher hat man die Typografie mit der Architektur verglichen. Die sachliche Klarheit heutiger Bauten fordert besonders dazu heraus, sie mit modernen Drucksachen in Parallele zu stellen. Deshalb haben wir der hier gezeigten Schrift den Namen **BETON** gegeben. Wie dieser Baustoff, zwar längst bekannt, erst in neuerer Zeit seinem Charakter entsprechend Anwendung fand, ist auch diese Schrift in ihrem Grundcharakter in den alten „Egyptienne“-Schriften schon vorgebildet, von Heinrich Jost formal neu gestaltet und ein neues Bau-Element für moderne Typografie geworden.

FRANKFURT-M. · NEW-YORK

BAUERSCHER GIESSEREI